

学校ファーム「ハッピーファーム」

「ハッピーファーム」誕生！ 平成25年1月26日

区画整理が進むと「野鳥の森」が削られることになっていましたが、代わりに、平成24年に校舎の南側に新しく広い土地が学校の敷地に加えられることになりました。そこで、創立140周年記念事業として、記念式典の日である平成25年1月26日に合わせ、ファームを開園することになりました。開園を目指して、盛り土や黒土の搬入等、開墾を進めました。また、畑の名前を子どもたちに考えてもらい、代表委員会で「自然いっぱい！ハッピーファーム」という名前に決めました。名前のとおり、今日に至るまで数多くの子どもたちが自然にたっぷり触れあい、農園を大いに楽しみました。



6年 ジャガイモ



種イモの植え付け



収穫

2・3年 豆野菜



苗が倒れないよう支柱を立てています。



大きく育ったキュウリを観察しています。

2・3年 ダイコン



種まき

間引き



大きな大根に大喜びです。

3年 キャベツ



理科の学習でキャベツに付いたモンシロチョウの卵や幼虫を観察しています。

5年 米作り



米作り農家の方に教えていただきながら、種を育てています。

4年 ヘチマ



理科の学習でヘチマを観察しています。

2年 サツマイモ



苗の植え付け

秋の収穫



大収穫！



サツマイモのつるでリースづくり

ナノハナ迷路



栽培委員会で考案した迷路図に沿って作った畠に菜の花が育ち始めました。

迷路を楽しむ子どもたち

ファームのシンボルツリー「河津桜」

